TEAM白旗小

令和4年度 白旗小学校「学校教育目標」



ふるさとを愛し 夢に向かって、 自ら学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校 学校便り 第4号 令和4年6月13日発行

御船警察署からいただいたチラシを子供たちに配付しました。ご家庭でもご指導くださ

「もしもの場合」に備えた不審者避難訓練

5月30日(火)に、不審者避難訓練を行いました。

子供たちには、不審者避難訓練があることは伝えていましたが、どの教室に不審者が入ってくるのかを明らかにしない訓練を行うことで、「もしもの場合」に備えた避難訓練を行いました。子供たちの中には、想定していないことが起きたことり、大難をする際、走ってしまったり、大

【いかのおすし】

いか: いかない (知らない人について)

の: のらない(車に)

お:大声を出す す:すぐにげる し:しらせる

0.05E

きな声を出してしまったりといった姿も見られたことから、御船警察署



の方からも、「素早く動くことは大事だけど、階段で走ると別の事故が起きてしまうこと」や「命を守るためには、黙って、指示に従って移動すること」についてご指導いただきました。また、「いかのおすし」についても説明をしていただき、「もしもの場合」に備えて、助けを呼ぶための練習もしました。

警察署の方からは、不審者による被害を未然に防ぐために、「不審者が 校内・教室に侵入しないことが一番大事」であることや、そのための対 策についても助言をいただきました。今後は、助言いただいたことをもとに、児童昇降口の 開閉・施錠等やその他の対策について検討していきたいと思います。

頼もしい6年生、白旗小の子供たち豊かな心の育成にもつなかります!







5月の児童集会で、6年生が、各委員会の目標や取組について、全校児童に発表してくれました。自分たちでプレゼンを作成し、分かりやすい発表を行う姿が大変素晴らしく、頼もしく感じました。下級生も、6年生の姿をお手本に、ますます頑張ってくれると期待しています。

毎週火曜日は、美化委員会の呼びかけで朝のボランティア活動が行われています。草をとっ

たり、花の苗を植えたりと、児童のほとんどが活動し、学校をきれいにしてくれています。低学年は、学級園で野菜を育てる体験をしています。このような活動は、子供たちに、愛校心等の豊かな心を育むことにもつながっていきます。

職員も、玄関に花を生ける等、潤いのある教育環境づくりに努めています。

